

Deportados más de cuatro mil hondureños en enero de 2019



Tegucigalpa, 8 feb (RHC) El Observatorio Consular y Migratorio de Honduras (Conmigho) dio a conocer que al menos 4 mil 610 personas fueron deportadas en enero de este año.

Conmigho reveló que un total de 2 mil 312 deportaciones se realizaron desde Estados Unidos, 2 mil 274 de México y 24 de otros países centroamericanos.

Durante enero de 2019 los retornos aumentaron en un 8,3 por ciento en comparación con igual período de 2018, cuando la cifra fue de 4 mil 255 hondureños, de acuerdo con el informe.

Según el Observatorio, al cierre del 2018 las deportaciones registradas sumaron 75 mil 279 personas, 27 mil 257 más que en 2017, cuando se cuantificaron 48 mil 022.

Honduras se encuentra entre los países centroamericanos con mayor flujo migratorio hacia México y Estados Unidos.

Datos gubernamentales registran que anualmente unos 100 mil hondureños emprenden ruta migratoria rumbo a Estados Unidos, para escapar de situaciones como la violencia, la pobreza y el desempleo.

Mientras un pequeño porcentaje logra llegar a su destino, la mayoría son detenidos por autoridades de control fronterizo. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/183031-deportados-mas-de-cuatro-mil-hondurenos-en-enero-de-2019>



Radio Habana Cuba